

La Ufec inaugura su primer gimnasio Barcelona y proyecta un segundo club en Girona

Urban Esports, la marca de clubes de proximidad creada por la Unión de Federaciones Deportivas de Catalunya, prevé abrir en localizaciones donde no exista una amplia oferta.

Palco23
31 ago 2017 - 16:38

La Ufec inaugura su primer gimnasio Barcelona y proyecta un segundo club en Girona

Urban Esports se pone en forma tras el verano. La cadena de gimnasios de proximidad creada por la Unión de Federaciones Deportivas de Catalunya (Ufec) inaugura este viernes en Sabadell su primer gimnasio, ya adelantado por *Palco23*. Se trata de una instalación ubicada en el número 31 de la calle de la Creueta, en una antigua fábrica textil.

Esta es la primera piedra del proyecto de Urban Esports, con el que la Ufec busca abrir gimnasios en aquellos municipios donde no existe una amplia oferta de instalaciones. "Buscamos otros sitios, aunque nos interesa allí donde tenemos una instalación municipal para complementar la oferta y buscar sinergias con los instructores", comentó a este diario Jordi Merino, responsable de la cadena. Donde todo apunta que la cadena no ganará presencia es en Barcelona, una ciudad donde la Ufec explota el Centro Deportivo Municipal Estació del Nord, debido a la alta oferta.

El club de Sabadell cuenta con 800 metros cuadrados repartidos en tres espacios: un área de *fitness*, una sala de *cycling* y una zona para actividades dirigidas y virtuales. La enseña, que dice no identificarse con el bajo coste ofrece cuotas que oscilan entre 21 euros y 24,75 euros, IVA no incluido.

La compañía, que hace un año suscribió un acuerdo con Life Fitness por el que el fabricante se convertía en el proveedor exclusivo de equipamiento, ya está trabajando en su próximo proyecto, que le llevará a abrir en Girona, aunque la ubicación exacta no ha trascendido.